



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- “La iniciativa presentada por nuestra Presidenta para reformar la Constitución en materia de reelección y nepotismo, era de aplicación general. No tenía una dedicatoria para nadie. Con esto se pretende refrescar la vida política nacional para transparentar y hacer mucho más ético la composición con el poder público.

“Me preocupa que su rechazo tenga como base la protección a determinados aspirantes. Soy respetuoso de los distintos puntos de vista, me parece que los argumentos que han dado deben ser escuchados, reflexionados y discutidos, pero desde el punto de vista ético y moral, creo que se debería legislar para la elección de 2027”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19893?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19893&authkey=!AGrQc96kgKOp6Ec&it hint=video&e=El5Fr3>